



La tienda de dulces de Joana

En un pequeño pueblo rodeado de montañas verdes y rÃos tranquilos, vivÃ-a una niña llamada Joana. Joana era una niña encantadora, con un corazón tan grande como su sonrisa y una mente llena de sueños.

Desde muy pequeña, siempre habÃa soñado con ver a los niños de su pueblo llenos de felicidad y sonrisas. Sin embargo, muchos de ellos parecÃan tristes y desanimados. Sus sonrisas se perdÃan entre las sombras, y sus corazones pesaban como piedras en su pecho.

Decidida a hacer una diferencia, Joana ideó un plan brillante para llevar alegrÃa a su querido pueblo. Soñó con una tienda mágica, llena de dulces que endulzaran las caras de los niños y les hicieran olvidar sus tristezas.

Asà que, con su mente llena de ilusión y su corazón lleno de amor, Joana comenzó a trabajar duro para hacer realidad su sueño. Junto a sus padres, construyó la tienda de dulces perfecta. Pintaron las paredes con colores vivos, pusieron mesas y sillas pequeñas para los niños, y decoraron el lugar con globos y luces brillantes.

Cuando todo estuvo listo, Joana abrió las puertas de su tienda y colgó un gran cartel que decÃa: «Â¡Bienvenidos a la tienda de dulces de Joana!».

Los niños del pueblo comenzaron a entrar tÃmidamente, con los ojos brillando de emoción. Joana los recibió con una sonrisa radiante y les mostró todos los deliciosos dulces que habÃa preparado: pasteles de chocolate, galletas de mantequilla, bombones de todos los colores y formas imaginables.



La noticia de la nueva tienda de dulces se extendió rápidamente por el pueblo, y pronto los niños de todos los rincones comenzaron a deleitarse con las deliciosas golosinas. Joana se convirtió en la amiga de todos los niños, escuchando sus historias y jugando con ellos mientras disfrutaban de sus dulces favoritos.

Pero Joana no se conformó solo con ver a los niños sonriendo dentro de su tienda. Decidió llevar la felicidad a todo el pueblo organizando una gran fiesta de dulces en la plaza central. Invitó a todos los niños y sus padres a unirse y compartir la alegrÃa de comer dulces juntos.

La plaza se llenó de risas, música y olores dulces, mientras los niños saltaban y bailaban alrededor de las mesas llenas de dulces. Joana miró a su alrededor y vio sonrisas por todas partes, y supo que habÃa logrado lo que tanto habÃa deseado: hacer felices a los niños de su pueblo.

Desde entonces, la tienda de dulces de Joana siguió siendo el lugar favorito de los niños, y Joana siguió trabajando para mantener a sus clientes siempre contentos y llenos de dulces ilusiones. Porque, como ella siempre decÃa: «Â¡Con un poco de dulzura, todo es mejor!». Y asÃ, Joana demostró que incluso las cosas más pequeñas pueden hacer una gran diferencia en el mundo, si ponemos todo nuestro amor y dedicación.